

¡Buenas noches, Villa Mercedes!

Señora presidenta del Honorable Concejo Deliberante, señoras y señores concejales, Sr. Gobernador de la Provincia, Contador Público Nacional Claudio Poggi, Sr. Vicegobernador Ricardo Endeiza, Sres. Ministros, Diputados Nacionales y Provinciales, funcionarios.

Representantes de instituciones intermedias, familiares, dirigentes, militantes, compañeros, amigos y vecinos, Luisa, Abel.

Estoy tremendamente agradecido con cada uno de ustedes. Estos años de gestión no han sido fáciles para nadie. Pasamos por tantas cosas difíciles... La pandemia... la naturaleza... la política... la economía... Todo fue cuesta arriba para cada uno de nosotros.

Sin embargo, como no me canso de decir, los villamercedinos sabemos abrazarnos.

En cada problema que tuvimos la solución estuvo en nuestra gente. Todavía recuerdo las horas sin dormir en donde vecinos, empleadas y empleados, funcionarios, fuimos juntos a limpiar nuestra ciudad después de las tormentas. Donde escuchamos a los que más necesitaban ayuda... A todos... Los villamercedinos sabemos unirnos. Tenemos identidad propia.

Somos y siempre seremos la ciudad de la Calle Angosta, la de casa por medio un guitarrero, la de los vecinos buenos que te invitan con un mate. La ciudad donde todos nos conocemos y con todos tenemos una historia.

A continuación quiero contarles lo que hicimos a lo largo de estos cuatro años, una síntesis de lo que llevamos a cabo con mucho esfuerzo y especialmente con amor.

Apenas iniciamos la gestión junto a nuestra querida Vero, llegó el temporal del día 20 de enero que afectó directamente a 119 familias, quedando parte de Villa Mercedes literalmente devastada. Pero no nos detuvimos ni un momento y formamos el comité de

crisis junto a todas las áreas de mi gobierno, y salimos todos a recorrer las calles de Villa Mercedes, relevando y tomando conocimiento de los daños generados.

Se reconstruyeron cientos de techos, se entregaron cientos de colchones, se brindó asistencia a muchísimas familias humildes en estado crítico, no nos detuvimos nunca.

No sabíamos que iba a ser la primera de varias cosas que nos pasarían en esta gestión.

Hemos brindado apoyo a miles de familias que ahora cuentan con un techo nuevo, familias que necesitaban de una mano solidaria de todos los villamercedinos en plena pandemia y después de las fuertes tormentas y vientos. Ahí siempre estuvimos y vamos a seguir estando, ayudando a quienes más lo necesiten en el momento en que más lo necesiten.

En total hemos asistido a más de 3500 familias que han necesitado algún tipo de mercadería, a más de 4000 familias que registraron inconvenientes con su vivienda luego de los temporales y hemos entregado más de 70.000 blocks realizados en la bloquera municipal.

SEGURIDAD VIAL: LA MEJORAMOS Y TRABAJAMOS EN CONCIENTIZAR

Pusimos el foco en campañas y medidas para que circular por Villa Mercedes sea más seguro. Gracias al trabajo de nuestra policía, de Control Urbano, de Tránsito y de nuestros auxiliares de Defensa Civil y a partir de los controles realizados periódicamente y en todos los sectores y barrios de la ciudad, se logró disminuir la cantidad de accidentes de tránsito a los niveles más bajos de las últimas décadas. Acompañado de una campaña de concientización vial, se ha logrado el uso del cinturón de seguridad y del casco en un porcentaje mayoritario en los conductores de autos y motos. Como ya lo dije, vamos a seguir trabajando para que no existan más estrellas amarillas pintadas en las calles.

Disminuimos en un 80 por ciento los accidentes de tránsito y las muertes ocasionadas en relación a años anteriores.

REDUCCION DEL GASTO PÚBLICO

Entendemos la situación que estamos viviendo en todos los ámbitos y desde un principio tomamos nota de que los primeros que tenemos que realizar un esfuerzo somos nosotros. Por eso comenzamos la gestión con reducciones en el gasto público y en la planta de funcionarios y la simplificación del organigrama existente pasando de 11 a 9 secretarías y a menos de la mitad de los cargos de funcionarios.

En esa línea, hace unos días tomé la decisión de enviar un proyecto de ordenanza con el objetivo de reducir de 9 a 6 las secretarías existentes lo que va a representar un 30 por ciento menos de gastos en sueldos de funcionarios.

En los próximos días esperamos la aprobación del Concejo Deliberante de estas 6 secretarías:

Secretaría de Gobierno.

Secretaría de Economía y Finanzas.

Secretaría de Desarrollo Social, de la Familia, Mujer, Minoridad, Adultos Mayores y Discapacidad.

Secretaría de Infraestructura, Obras Públicas y Servicios Urbanos.

Secretaría de Producción, Medio Ambiente y Tecnología.

Entendemos el mensaje que nos dan los villamercedinos y vamos a acompañar el esfuerzo que todos hacen.

REPARACION DE PAVIMENTO

Al ingresar a la gestión, se realizó un relevamiento integral dentro de la zona de mayor transitabilidad y se detectó un avanzado estado de deterioro de las calles por falta de mantenimiento.

Contabilizamos un total de 5.000 baches aproximadamente que requerían reparación, 3.500 metros lineales de juntas de pavimento a sellar para evitar futuras roturas y un total aproximadamente de 1.000 metros lineales de cordones cunetas a reparar.

Dentro del plan de gestión se licitaron varias etapas de bacheo, destinadas a situaciones de emergencia y peligro, por lo que se dio comienzo a la reparación por las arterias de mayor flujo vehicular. En total, llevamos resueltos 11.500 baches que representan 31542 metros cuadrados. Para que nos demos una idea es como si hubiéramos pavimentado 8 estadios de fútbol.

ALUMBRADO PÚBLICO

Con respecto al alumbrado público, al comenzar la gestión detectamos 5.850 reclamos por sistema sin resolver. El pañol se encontraba desprovisto de materiales para atender a estos reclamos.

Dentro del plan de gobierno se encaró la primera etapa de puesta en valor del alumbrado público, ampliación de 40 cuadras y modernización de la iluminación existente con la instalación de nuevos proyectores led. Lo novedoso es que la mano de obra fue proporcionada por personal y obreros municipales y desde esa primera etapa hasta la fecha se cambiaron 2596 artefactos nuevos de tecnología led y se extendieron más de 35 kilómetros de líneas nuevas... para que tomemos dimensión esto representa la distancia de acá a Fraga.

Se atendieron 14440 reclamos referido a lámparas apagadas en estos 4 años. Esto significa que casi todas las luces de la ciudad se han arreglado.

Sufrimos muchísimo con la fuerte tormenta del 26 de enero y nos repusimos una vez más, el trabajo desde esta área para recuperar las luminarias fue incansable y hoy podemos decir que el 75 por ciento de la iluminación en la ciudad es a led.

PARQUE AUTOMOTOR

Los vehículos del parque automotor en su totalidad, se encontraron en un avanzado estado de deterioro y falta de mantenimiento general, por lo que debimos efectuar una inversión de casi un millón de pesos en el 2020, para ponerlos en funcionamiento.

Se recuperó la planta vehicular que permite atender reclamos urgentes. Además, se invirtió en la compra de un total de 18 vehículos 0 kilómetro:

2 barredoras de pavimento

1 autohormigonera

1 Minipala

2 camiones recolectores

3 camionetas Pick Up

3 camiones desoobstructores para OSM

1 Chipeadora

2 Hidroelevadores para alumbrado

3 camiones volcadores.

No hay antecedentes de estas inversiones... en 4 años de gestión se compraron 18 vehículos y lo hicimos juntos y con mucho sacrificio.

PLANTA POTABILIZADORA

Se arregló la planta potabilizadora del Dique Vulpiani que funcionaba a un 50% y tras una gran inversión funciona al 100 por ciento. Se realizaron más de 5000 metros de recambios de cañerías en diferentes arterias de la ciudad que apuntaron a solucionar los problemas cloacales de algunos barrios. Además, solucionamos un promedio de 15 reclamos diarios y se colocaron más de 500 nuevas tapas de cámaras de registro.

Se pusieron en valor varias perforaciones de agua en los barrios ATE II, La Ribera, Hipólito Irigoyen y en el complejo turístico de Los Filtros. Además, se realizó la

interconexión de los acueductos Norte y Sur y la instalación de 3000 metros de nueva cañería.

A todo esto lo hicimos en medio de una crisis hídrica y de una sequía terrible que afectó a nuestra provincia.

PLAN TASA CERO

El lanzamiento del Plan Tasa Cero motivó al ciudadano a regularizar deudas históricas, lo que se tradujo en una mayor recaudación, dinero que fue destinado a obras de infraestructura que marcan un hito para nuestra historia. Además, se implementaron los siguientes planes: premio al cumplimiento, asistencia al comerciante, plan de pagos para grandes contribuyentes, eximición de tasas comerciales, ayuda a comercios que inician la actividad y aumento del premio al buen contribuyente.

Pusimos en funcionamiento el nuevo Sistema de Estacionamiento Vehicular que permite el ordenamiento vehicular en el microcentro. Los fondos del SEMOV son administrados por el municipio siendo destinados a mejoras en el transporte entre otras actividades.

NUESTRO QUERIDO LAGO

En El Lago, se trabajó en la refacción general, el cerramiento perimetral y portones de acceso sobre calle Lavalle y Pedernera, la restauración y puesta en valor del equipamiento de hormigón de bancos mesas y asadores, y se restauraron arcos, cerramiento perimetral, para-pelotas coberturas de los bancos de suplentes en la cancha de hockey, se restauraron los tableros de la cancha de básquet y se ejecutó un nuevo cajón de salto para la pista de atletismo.

Pusimos en valor la pista de atletismo de El Lago, su Casa Alpina y el acondicionamiento del piso del playón, las canchas de tenis, de fútbol y de bochas. Para las tareas de mantenimiento hemos creado una cuadrilla especialmente para este espacio que realiza tareas de reparación de la infraestructura existente.

Destapar la pileta de El Lago, es una muestra acabada de que queremos recuperar y mirar de frente a nuestro Río Quinto. Recuperamos lo que nos hizo felices cuando éramos

chicos y que nuestros hijos y las generaciones que vienen puedan disfrutar como lo hicimos. Los sueños no se entierran, los símbolos tampoco... en algún momento florecen. Pero hay que hacerlos florecer, hay que tener la voluntad de hacerlo porque si no aún seguiríamos con la pileta de El Lago tapada y miles de chicos de los barrios San Antonio, Güemes, San José, Eva Perón, Kilómetro 2, kilómetro 4 entre otros no hubieran podido meterse por primera vez a una pileta y disfrutar de jornadas maravillosas como estamos organizando cada mañana.

Somos los mejores del mundo en Padel, en nuestra ciudad nacen los mejores padlistas y queremos acompañar este talento y desarrollarlo siempre pensando en la inclusión social de quienes tengan intención de practicar este deporte. Trabajamos en la recuperación de las canchas de tenis y padel en El Lago. Realizamos un esfuerzo grandísimo entre todos, una inversión de más de 45 millones de pesos para poder incluir a quienes quieran practicar estos deportes con escuelas de iniciación y de fomento del tenis y padel.

Además, junto al gobierno de la provincia, pusimos en valor uno de los espacios más representativos de El Lago, que es su cancha de fútbol que tiene una nueva cara, y cuenta con superficie de césped sintético e instalamos un moderno sistema de iluminación con una inversión de más de 62 millones de pesos y no vamos a parar hasta lograr que nuestra pista de atletismo sea de piso sintético

Inauguramos el Centro Municipal de Rehabilitación Deportiva “Abel Celestino Bailone”. Actualmente han sido atendidos más de 1000 deportistas en el área de kinesiología y alrededor de 500 deportistas que realizaron consultas con el área de psicología deportiva y nutrición. También se realizaron con los profesionales capacitaciones virtuales sobre psicología deportiva, lesiones y prevenciones deportivas, entre otras.

RECUPERAMOS NUESTROS SIMBOLOS

En el Balneario “Los Filtros” se llevó a cabo un proyecto de reordenamiento y puesta en valor que consiste en la restauración de las instalaciones existentes, reacondicionamiento de las piletas, ejecución de nuevos asadores, instalación de nuevos equipos para juego de niños, reciclado de estructuras metálicas y restauración del equipamiento existente.

Los recuperamos... recuperamos nuestros símbolos. Con nuestra gente, con el esfuerzo de todos los trabajadores municipales, nos pusimos como objetivo recuperar lo que de niños nos hizo felices para que ahora nuestros hijos pudieran sentir lo que nosotros sentimos hace 30 años atrás. Hoy puedo decirles que me enorgullece entrar a Los Filtros y encontrarme con el Río Quinto, de frente como lo hicieron nuestros antepasados, nuestros Ranqueles, nuestros fundadores.

DESAGÜES PLUVIALES

Realizamos una obra que es fundamental para el manejo de los desagües pluviales en la zona sureste de la ciudad. Ampliamos el canal sobre Amaro Galán y realizamos intervenciones técnicas que nos permitieron mejorar el sistema para beneficiar a los barrios ATE II, San José, Antonio Palacios, Inocencio Vega, Jardín del Sur, Sol Naciente, 365 viviendas y Feliciano Sarmiento.

Cuando asumí dije que quería una ciudad turística, que recuperara sus espacios para que los podamos disfrutar no solo los villamercedinos sino quienes vienen a nuestra ciudad buscando conocer nuestros íconos, nuestros símbolos. Hemos dejado de darle la espalda al río y continuaremos por este camino. Por primera vez, una generación de mercedinos pudo disfrutar de estos espacios. Seguiremos impulsando esta política. Por esto, trabajamos en la creación y desarrollo del Corredor Costanera Río Quinto, que ha pasado a ser parte de la zonificación turística de la ciudad. Se extiende desde El Lago hasta Los Filtros, pasando por el espejo de agua, el puente Monseñor Miranda, el puente Río Quinto, La Pedrera, el viejo “puente de madera”, Las Toscas, Dique Vulpiani y Playas del Río.

PLAN DE CONCIENTIZACION AMBIENTAL

En colaboración con jóvenes de la ciudad realizamos las campañas “Botella de Amor”, se articularon acciones con distintos jóvenes e instituciones de la ciudad que necesitaban ayuda para continuar con esta campaña tan importante. Hasta el momento se llevan recolectados 8000 kilos de plásticos de primer uso.

En este mismo sentido, se instalaron Botellas Ecológicas en diferentes espacios permitiendo que el vecino lleve sus botellas de plástico, tapitas u hojalata. Hasta el

momento llevamos recolectados aproximadamente 1500 kg de botellas de plásticos y miles de tapitas que son donadas a las Fundación Garrahan.

PROGRAMA LA MUNI EN TU BARRIO

Estuvimos, estamos y vamos a estar en todos los barrios. Por eso pusimos en marcha La Muni en tu Barrio en donde con toda la fuerza del municipio llegamos a los complejos habitacionales a realizar tareas de barrido, limpieza, bacheo, iluminación, descacharrado, talleres deportivos y culturales, charlas de concientización, hisopados, vacunaciones y castraciones de mascotas. Llegamos para escucharlos, para hablar con los vecinos y para que nos cuenten sus dolores y tratamos de solucionarlos.

PLAN MAESTRO DEL BARRIO ESTACION

Realizamos la obra más esperada por todos en el barrio Estación. La Plaza de la Integración... la plaza de la Vero. Esta obra fue parte de lo que denominamos Plan Maestro de la Zona Estación en donde ejecutamos la primera etapa con la iluminación desde el canal de la dársena y avenida Alem hasta rotonda de la terminal de ómnibus. Reemplazamos los artefactos de iluminación, se realizó el mantenimiento de columnas de alumbrado y canalización y cableado subterráneo de alimentación. Además, se llevó a cabo la obra civil eje de los museos, construcción de nuevas veredas con incorporación de senderos para no videntes, rampas normalizadas, áreas de permanencia donde se ubicarán livings urbanos.

Como parte de la ejecución de la segunda etapa de este plan maestro de renovación urbana, realizamos la remodelación del museo ferroviario (mantenimiento de cubierta de techos, remodelación interior y tratamiento de espacio exterior).

Trabajamos en un relevamiento general de todos los espacios verdes de la ciudad, a fin de ponerlos en valor en cuanto al mantenimiento de los juegos, obra civil y embellecimiento general. Se realizaron grandes inversiones, destinadas a la compra de equipamiento urbano, juegos para niños, juegos saludables y materiales en general.

Las plazas se volvieron a llenar de jóvenes, de familias y lo logramos gracias a un trabajo coordinado entre varias áreas. Nuestros espacios verdes son seguros, con luz, con

flores, con mucho verde y con emprendedores que con su perseverancia les dan un marco pujante a las tardes noches villamercedinas.

NUESTROS BOMBEROS VOLUNTARIOS EL FORTIN

Trabajamos en la ejecución de obra en el cuartel de bomberos voluntarios el fortín, ampliación y refacción para incorporación del cupo femenino. Estamos ayudando a aquellas mujeres que quieren incorporarse al cuerpo de bomberos a que lo hagan en un espacio cómodo. Nuestros bomberos voluntarios El Fortín son un ejemplo en toda la provincia y estoy seguro que con la incorporación de nuestras mujeres villamercedinas, ejemplo de lucha constante y de fortaleza, el cuerpo de bomberos da un salto aún más grande hacia la calidad y la excelencia en ese trabajo que hacen día a día y que nos pone orgullosos a todos los villamercedinos.

Se ejecutaron las ciclovías en La Ribera, en calle Jorge Newbery y en calle Ardiles. Las ciclovías en La Ribera impulsan el desarrollo de bienestar deportivo además, para el sector del barrio Unión.

A estas viviendas se suman las 82 que se realizan a través del plan Procrear en unos de los sectores con más crecimiento de la ciudad, sobre calle Avenida Mitre en pleno barrio Villa Celestina.

DESCENTRALIZACION DEL MUNICIPIO

Inauguramos la oficina en el barrio La Ribera donde los vecinos de dicho barrio pueden tramitar el carnet de conducir, permitiendo descentralizar la atención en el municipio. También lo hicimos en el barrio Santa Rita y hace pocos días para el aniversario de la ciudad inauguramos el Centro de Atención Municipal que funciona de 9 a 17 y que tiene como finalidad llegar a más zonas y agilizar diferentes trámites. Además, significa un gran avance en el trabajo comercial de la ciudad.

Con el objetivo de crear un círculo virtuoso de consumo para nuestros comerciantes acompañamos y colaboramos con la llegada de grandes eventos en nuestra Pedrera. La llegada de grandes bandas musicales como La Renga y Los Fundamentalistas, de la final entre Racing y Boca entre otros, no hicieron más que comprobar que en Villa Mercedes

tenemos la capacidad de traer acciones de gran magnitud y de ser los mejores anfitriones. La ciudad turística que imaginamos al principio de la gestión se concretó con acciones como estas. Villa Mercedes se metió dentro del circuito de turismo del país y es un esfuerzo en conjunto entre lo público y lo privado.

NUESTRAS VECINALES

Inauguramos la casa del vecino en donde tenemos un contacto directo con cada uno de los villamercedinos y trabajamos para reorganizar y crear más de 40 vecinales que son nuestros ojos y oídos en la cotidianeidad de nuestros barrios.

Realizamos una apertura concreta del municipio hacia los barrios, vivimos tiempos en donde el vecino necesita que el municipio se acerque a su casa y lo estamos logrando.

GAS NATURAL

En La Ribera cientos de familias ya tienen gas natural, en un trabajo en conjunto con gobierno de la provincia que permite mejorar la calidad de vida de todas estas familias.

Uno de los reclamos recurrentes de los vecinos de los barrios del este y de La Ribera, era que les estaba faltando el servicio de gas. Hicimos todo lo posible para sanar este dolor y lo logramos. El 100 por ciento de las viviendas de estos barrios al final de esta gestión cuentan con gas natural. Son 5000 familias que tienen este servicio gracias a una inversión que nunca se vio en la historia de Villa Mercedes. 10.000 familias del barrio La Ribera cuentan con gas natural y también podemos decir con muchísima felicidad que las familias del 1000 viviendas, las 750, las 500, las 640, de las 250 viviendas, todas tienen la posibilidad de acceder al gas natural.

BOLETO GRATUITO

Se implementó el boleto gratuito para estudiantes, docentes, policías, miembros del cuerpo de Defensa Civil, personal de salud, bomberos, vecinos responsables, jubilados, amas de casa, y víctimas de violencia de género. Esto es verdadera justicia social, es lograr conectar a todos los villamercedinos de la periferia con el centro y viceversa. Acciones como estas nos permiten dar igualdad de oportunidades a todos. Hoy Villa Mercedes es una de las pocas ciudades del país en donde se implementa esta herramienta que es motor de la

economía y un ejemplo de inclusión. Cada boleto gratuito es una muestra de lo solidario que somos los villamercedinos.

Implementamos el transporte social de pasajeros con 6 frecuencias diarias, el mismo conecta a los barrios kilómetro 4, kilómetro 2, ciudad Jardín y 70 viviendas con la Terminal de Ómnibus y el Policlínico Regional.

En materia de inclusión logramos que se incorpore a la flota de colectivos, las unidades adaptadas que posibilitan que aquellas personas que tienen disminuidas sus capacidades puedan acceder de manera cómoda en las distintas líneas con las que cuenta la ciudad.

Se ejecutó la primera etapa de “La Pista de Manejo” en el parque Costanera Rio Quinto. En la misma se toman los exámenes teóricos para la obtención de la primera licencia de conducir. Pero el valor agregado de esta pista, es que los aspirantes a obtener la licencia pueden acercarse allí para realizar las practicas previas a su examen en un lugar seguro.

Incorporamos el programa Mi Licencia a los 17 que tiene como objetivo fundamental concientizar desde una edad clave, acerca de las responsabilidades a la hora de manejar un auto o una moto, de los derechos de los peatones y de las reglas de tránsito que debemos tener siempre presentes como ciudadanos.

OFERTA EDUCATIVA UNIVERSITARIA

Organizamos las expos al futuro, fueron tres eventos que permiten a nuestras universidades mostrar todo el potencial y la oferta académica a los alumnos de Villa Mercedes, la provincia y la región. El sueño de una ciudad universitaria se concretó en estos años ofreciendo calidad académica y multiplicidad de carreras. Acompañamos desde el municipio recomponiendo los vínculos con las casas de altos estudios e inclusive gestionando la llegada de una nueva universidad como lo es la Universidad Nacional de las Artes, siendo la única ciudad del país en donde esta institución posee una extensión de sus aulas.

Junto a gobierno de la provincia, apostamos a que el crecimiento en cada uno de los barrios de la ciudad vaya de la mano de una oferta educativa de cercanía. Por ello, se

construyeron tres nuevas escuelas en nuestra ciudad en las 365 viviendas, en el barrio Santa Rita de Cassia y en el barrio Libertad.

BANCO ORTOPÉDICO

Creamos el Banco de Elementos Ortopédicos, que se ocupa de proveer de elementos ortopédicos a personas sin recursos económicos y con discapacidad transitoria o permanente. El servicio se brinda en concepto de donación o préstamo e incluye los siguientes elementos: sillas de ruedas, bastones, andadores, muletas, anteojos, cama ortopédica y audífonos.

YO RECICLO

Realizamos por primera vez en nuestra ciudad el concurso Yo Reciclo, en el cual la comunidad pudo participar en tres categorías: Colegios primarios y secundarios (60 divisiones inscriptas), Instituciones y comercios (29 inscriptos) y vecinos particulares (340 inscriptos). Recibimos 15300 kilos de materiales reciclables, como papel y cartón, PET, Botellas de Amor, tapitas plásticas y hojalatas.

Inauguramos los primeros dos equipos interactivos ecológicos en nuestra ciudad, los cuales son únicos en la región. Estos equipos interactivos, están ubicados uno en casa de la cultura y otro en Obras Sanitarias. Estos permiten que el vecino canjee botellas plásticas y latitas de Hojalatas por puntos para el estacionamiento medido SEMOV.

SECRETARIA DE LA MUJER

Junto a la Secretaría de la Mujer realizamos los ciclos Voces en Igualdad y FortalecerNOS, trabajamos con las Promotoras Territoriales de Género, Proyectar Futuro, Capacitaciones sobre violencia ostétrica y parto respetado, Encuentros por el 8M y el 25M y Acompañamiento a emprendedoras de la ciudad.

Durante la pandemia, los hechos de violencia por razones de género aumentaron. El equipo brindó asistencia a las mujeres y al colectivo LGBTIQ y asistieron a 347 personas.

En una tarea interdisciplinaria con la Subsecretaría de Transporte lanzamos el Boleto Rojo, que permitió llegar al servicio urbano de pasajeros y a los remises y taxis de la ciudad.

Dentro de las acciones, el trabajo del área fue esencial para que pudieran volver las personas que estaban fuera de la provincia atravesando situaciones de violencia. Para esto, articulamos los traslados con los municipios de las ciudades de Córdoba y Mendoza y logramos que 25 víctimas de violencia volvieran al suelo villamercedino para reencontrarse con sus familias.

Inscribimos a 3075 personas al Programa Nacional Acompañar para personas víctimas de violencia por motivos de género para una ayuda económica x 6 meses equivalente a un salario mínimo vital y móvil x mes, y acompañamiento psicosocial. Fueron efectivizadas 2127 ayudas y se encuentran en revisión 882. Inscribimos a 156 personas para el Programa Nacional Potenciar para personas víctimas de violencia con vulnerabilidad social

NUESTRA CALLE ANGOSTA Y NUESTROS DESFILES DEL 9 DE JULIO

Realizamos nuestra fiesta de Calle Angosta a pesar de todo, la última con el récord de 4 noches y siempre apostando a nuestros grupos y ballets locales y al folclore cuyano. Estuvieron presentes grandes artistas: Luciano Pereyra, Destino San Javier, Víctor Heredia, Los Trovadores de Cuyo, Enrique Espinoza, Soledad, Los Manseros Santiagueños, Valeria Linch, Nahuel Pennisi, Los de Salta, Por Siempre Tucu, entre otros. Vamos a hacer que siga siendo la mejor fiesta de Calle Angosta.

Los desfiles del 9 de Julio son parte de la historia de Villa Mercedes y volvimos a hacer brillar estos momentos con la participación de absolutamente todas las instituciones de la ciudad. Pudimos gestionar algo histórico que fue la presencia de los granaderos a caballo en un momento único y emocionante que nos regaló esta fecha patria.

Junto a la V Brigada Aérea y a nuestros ex combatientes forjamos una relación que venía un tanto olvidada y volvimos al lugar que se merecen a nuestros héroes villamercedinos.

PUESTA EN VALOR DE LOS INGRESOS A LA CIUDAD

Lo anunciamos y lo hicimos. La primera impresión es la que cuenta y Villa Mercedes tiene los ingresos que se merece. Ya es un hecho y gracias a gestiones de todo tipo y a inversiones en conjunto entre municipio, provincia y nación, contamos con el ingreso por rutas 7 y 8. Una obra integral que cambia la fisonomía de la ciudad en todo el sector norte que da una vía de acceso alternativa a las industrias del parque industrial ubicado al oeste de la 25 de Mayo. Además, integra a las universidades a través de la avenida que se pavimentó, recuperando espacios perdidos del éjido urbano villamercedino. Les pido que hagamos memoria, que recordemos los ingresos de la ciudad hace 3 años atrás. Los accesos por 25 de Mayo, Avenida Mitre, Los Alamos y Presidente Perón ya no son lo que eran antes. Vinimos a curar un dolor histórico, estamos haciendo historia. Podremos decir a quienes nos vengán a visitar que estamos orgullosos de los ingresos a nuestra ciudad.

El sistema de jerarquización de ingresos de la ciudad se desarrolló con firmeza. Las obras del ingreso por ruta 8 cambiaron la cara de ese sector. Es algo que estábamos esperando históricamente y que junto a gobierno de la provincia llevamos a cabo. Una obra de más de 1000 millones de pesos que acaba con uno de los dolores más grandes que tenemos como villamercedinos. Esto sumado al pavimento en los ingresos a los campus de las universidades y los recambios de luminarias a led en ruta 2 b y el tramo de autopista de Serranías Puntanas vienen a completar los ingresos como siempre los soñamos.

Desde el municipio acompañamos cada acción con inversiones. Por ello, a estas obras sumamos las de mejoramiento en Avenida Los Alamos, como una extensión del Plan maestro de la zona Estación.

A las obras de gas que mencioné en La Ribera se suman muchas otras más. Desde que fue creada La Ribera la mejora del acceso por ruta 2 b fue un reclamo permanente y completamente justificado por parte de los vecinos. Es un reclamo que este año ya no va a estar. Una inversión de más de 600 millones de pesos que hace la vida más cómoda a más de 10.000 familias.

Además, se construye un espacio deportivo único que será un lugar de encuentro para todos los vecinos de La Ribera que realizan algún deporte. Este mismo espacio se replicó en las 1000 viviendas.

Estamos pavimentando cuadras en distintos barrios de la ciudad. Al plan lo llevamos a cabo entre todos, consultando a los vecinos, comerciantes, industriales y siempre en el marco del plan de ordenamiento territorial. Hemos pavimentado cuadras en los barrios 1000 viviendas, Justo Daract, Coopemer, Libertad y lo seguiremos haciendo.

Este Plan de Ordenamiento Territorial será uno de los pilares de estos años que se vienen. Vamos a profundizar lo que ya hemos estado trabajando, viene la etapa de comenzar a concretar lo propuesto en este plan.

Hoy, los villamercedinos me volvieron a dar la responsabilidad de cuidar de nuestra casa. Quiero, necesito agradecer, al ángel que nos cuidó en estos cuatro años, mi compañera y amiga Verónica Bailone. Sin la inspiración que ella me dio, yo quizás no estaría aquí.

Quiero agradecer a mi familia, mi pareja, mis hijos, que siempre están a mi lado, y saben entenderme cuando vuelvo tarde a casa, o no llego a comer. A Luisa, Abel, Lisandro, Pablo, Matías.

Quiero recordar también a un amigo... el gran Sapo Ávila, que hoy es eterno como su música.

Quiero agradecer a los villamercedinos por confiar en nosotros nuevamente, nos dieron un mensaje de esperanza para que trabajemos unidos todos los Argentinos, sin banderías políticas pensando siempre en el bienestar de nuestra ciudad.

Que yo vuelva a estar en este lugar, hoy acompañado de una nueva vice, la queridísima Silvina Galetto, es porque ustedes fueron quienes nos pusieron aquí. Y con la responsabilidad que nos dieron, con el amor que me regala cada uno de ustedes cada vez que me los cruzo en la calle, con la fuerza que todos tenemos para cuidar nuestra bella ciudad, yo les digo: Vamos a seguir con nuestros planes de agua y cloacas, de pavimentación, de gas natural y de instalación de nuevas luminarias.

Vamos a seguir teniendo presencia en los barrios y vamos a seguir recuperando lo que es bien villamerecedino. Vamos a seguir trabajando junto al gobernador para que nuestra ciudad sea el mejor lugar del mundo para vivir, el lugar que elijan nuestros hijos. ¡Primero Villa Mercedes! Que dios bendiga a cada una de nuestras familias, y nos de la sabiduría para seguir creciendo.

Invoco a Dios y a nuestra patrona la Virgen de La Merced que nos cubre con su manto para que nos conduzcan a lo que más necesitamos que todos estemos unidos y en paz.

Voy terminando, pero antes quiero leerles a todos algo que me llegó al corazón...

Puedes tener defectos, estar ansioso y vivir irritado algunas veces, pero no te olvides que tu vida es la mayor empresa del mundo. Solo tú puedes evitar que ella vaya en decadencia. Hay muchos que te aprecian, admiran y te quieren. Me gustaría que recordaras que ser feliz no es tener un cielo sin tempestades, camino sin accidentes, trabajo sin cansancio, relaciones sin decepciones.

Ser feliz es encontrar fuerza en el perdón, esperanza en las batallas, seguridad en el palco del miedo, amor en los desencuentros. Ser feliz no es solo valorizar la sonrisa, sino también reflexionar sobre la tristeza. No es apenas conmemorar el éxito, sino aprender lecciones en los fracasos. No es aprender a tener alegría con los aplausos, sino a tener alegría en el anonimato. Ser feliz es reconocer que vale la pena vivir la vida, a pesar de todos los desafíos, incomprensiones y periodos de crisis. Ser feliz no es una fatalidad del destino, sino una conquista para quien sabe viajar para adentro de su propio ser.

Ser feliz es dejar de ser víctimas de los problemas y volverse actor de la propia historia. Es atravesar desiertos fuera de sí, más ser capaz de encontrar un oasis en lo recóndito de nuestra alma. Es agradecer a Dios cada mañana por el milagro de la vida. Ser feliz es no tener miedo de los propios sentimientos, es saber hablar de sí mismo. Es tener coraje para oír un «no». Es tener seguridad para recibir una crítica, aunque sea injusta. Es besar a los hijos, mimar a los padres, tener momentos poéticos con los amigos, aunque ellos nos hieran. Ser feliz es dejar vivir a la criatura libre,

alegre y simple, que vive dentro de cada uno de nosotros. Es tener madurez para decir 'me equivoqué'. Es tener la osadía para decir 'perdóname'. Es tener sensibilidad para expresar 'te necesito'. Es tener capacidad para decir 'te amo'.

Que tu vida se vuelva un jardín de oportunidades para ser feliz... Que en tus primaveras seas amante de la alegría. Que en tus inviernos seas amigo de la sabiduría. Y que cuando te equivoques en el camino, comiences todo de nuevo, pues así serás más apasionado por la vida perfecta. Usar las lágrimas para regar la tolerancia. Usar las pérdidas para refinar la paciencia. Usar las fallas para esculpir la serenidad. Usar el dolor para lapidar el placer. Jamás desistas de las personas que amas. Jamás desistas de ser feliz, pues la vida es un espectáculo imperdible».

Invoco a Dios y a nuestra patrona la Virgen de La Merced que nos cubre con su manto para que nos conduzcan a lo que más necesitamos que todos estemos unidos y en paz.